CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL SEGURA

26 de febrero de 2016

Los habitantes del Segura ya tienen su propio estanque en el acuario de la UMU en el Cuartel de Artillería

Para la puesta en marcha de esta instalación se ha contado con la ayuda de la Asociación de Naturalistas del Sureste (ANSE)

El acuario se encuentra en el Cuartel de Artillería de Murcia y pretende divulgar las acciones que se llevan a cabo en el proyecto Life+ Segura Riverlink

El acuario que la Universidad de Murcia (UMU) del Cuartel de Artillería de Murcia tiene un nuevo estanque que recrea fielmente las condiciones de vida de las especies autóctonas que habitan en el río Segura. La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), organismo dependiente del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, pretende continuar de esta manera con las tareas de divulgación del proyecto Life+ Segura Riverlink. De hecho, junto al acuario se ha instalado una pantalla en la que se explica en qué consiste este plan europeo que pretende eliminar las barreras artificiales y ayudar a la libre migración de las especies animales que habitan el río.

En la instalación de este acuario, en el que habitan barbos gitanos (*Luciobarbus Sclateri*), anguilas (*Anguilla Anguilla*), cachos (*Squalius pyrenaicus*) y galápagos leprosos (*Mauremys leprosa*), ha colaborado la Asociación de Naturalistas del Sureste. De este modo, el estanque reproduce de manera fidedigna las condiciones de vida de especies autóctonas del río Segura que se encuentran fuertemente amenazadas por la presencia de especies invasoras y como consecuencia también de la actividad humana.

El acuario estará instalado dentro de las instalaciones del Cuartel de Artillería durante los próximos meses, y dentro de un tiempo está previsto instalar un nuevo estanque en el que se muestren las especies invasoras que habitan en el río, esta vez dentro del proyecto Life+ Ripisilvanatura.